
An die  

Bezirksbürgermeisterin  

im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 

Frau Christine R a n k e-H e c k 

über den Fachbereich Zentrale Dienste  

Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 

           13.09.2012 

A n f r a g e A n f r a g e A n f r a g e A n f r a g e  gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 

die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Döhren-Wölfel am 27.09.2012 

   

Eine der größten Solarstromanlagen Norddeutschlands  in Döhren  

 

Nach Auskunft der Verwaltung wird aus dem Dach des geplanten Logistikzentrums „Messe-Nord“ 
aus statischen Gründen kein kombiniertes Gründach mit Solarstromanlage (Photovoltaik) geben, 
sondern ausschließlich eine Photovoltaikanlage, die eine der größten PV-Anlagen Norddeutschlands 
werden soll. Als möglicher Betreiber ist auf der Ratsvorstellung am 10. September 2012 
Enercity/Stadtwerke Hannover genannt worden – insbesondere für den Fall, dass die PV-Anlage 
nicht wie vorgesehen zum 1. Juli 2013 in Betrieb gehen kann.  

Wir fragen die Verwaltung:  

1) Von welcher anvisierten Leistung (kWp) geht die Verwaltung bzw. Enercity bislang bei der 

Dachanlage aus? 

2) Wieviele Kilowattstunden (kWh) wird diese Photovoltaikanlage damit voraussichtlich 

produzieren und damit den Jahresstrombedarf von wievielen Haushalten decken?  

3) Gibt es Bestrebungen bei Enercity, bei ihren Solarstromanlagen-Planungen vorwiegend die 

Hersteller europäischer Module (= Vermeidung staatlich subventionierter chinesischer 

Billigmodule) zu berücksichtigen? 

 

gez. Björn Johnsen, stellv. Fraktionsvorsitzender 


